

Tafel erhält Spende vom Initiativkreis



Für die Fröndenberger Tafel gab es nun einen Anlass zur Freude: Der Initiativkreis Fröndenberg (IKF) stand mit einem Spendencheck über 1000 Euro vor der Tür. Für den Verein, welcher sich für die Rettung von Lebensmitteln und die Hilfe am Menschen engagiert, sind Spenden die einzige Finanzierung. „Es müssen nicht immer so große Spenden sein“, sagt Kurt Potthoff von der Tafel, „wir freuen uns auch über kleine und kleinste Spenden.“ Die Lebensmittel bekommt der Verein zwar gespendet, aber trotzdem ist ein großer finanzieller Aufwand zu bewältigen: die Miete für die Räume, Energiekosten für Heizung und Kühlraum/-schränke und nicht zuletzt das Fahrzeug um die Lebensmittelspenden bei den Supermärkten abzuholen, müssen von den ausschließlich ehrenamtlichen Mitarbeitern bezahlt werden. Daher freut sich die Tafel Fröndenberg über die Unterstützung und auch über weitere Spenden.

FOTO PRIVAT